

CLÉGUÉREC

La population consultée au sujet de l'Ehpad

Pierre Bernard

● Pas d'urne ni de bulletin de vote. Mais des tables pour y poser moult réflexions. Mercredi après-midi, à la mairie, une consultation citoyenne s'est tenue afin de dessiner la nouvelle architecture de l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes et celles du foyer de vie, rattachées au Centre communal d'action sociale (CCAS). Un projet qui s'inscrit dans une architecture commune entre le foyer de vie, l'Ehpad et le CCAS.

Une consultation « essentielle »

« Cette consultation est plus que nécessaire. Elle est essentielle, explique Sandrine Christien, directrice adjointe de l'établissement. On souhaite recueillir l'avis de la population sur un service de la commune.

Il faut réfléchir plus globalement aux services que l'on offre aux personnes en perte d'autonomie ».

« On est là pour notre futur »

Dans la salle, beaucoup de temps grisonnantes et surtout, beaucoup de sourires. « On est là pour notre futur », expliquaient

les participants. Autour de la table, plusieurs questions ont été abordées. « Comment sera la nouvelle architecture de l'établissement ? Voulez-vous plusieurs salles de restaurations ? Avez-vous envie d'un jardin ? L'idée est vraiment de recueillir les souhaits de la population », résume Sandrine Christien.



La consultation citoyenne autour d'une architecture commune entre le foyer de vie, l'Ehpad et le CCAS s'est déroulée dans la bonne humeur, mercredi.